

Los jubilados siguen reivindicando la mejora de las pensiones en Elda

02/11/2021



La cita es cada lunes por la mañana frente al Ayuntamiento | J.C.

Las manifestaciones semanales de los jubilados por el futuro de las pensiones cumplen tres años y medio. Cada lunes puntualmente a las 11:30 horas se concentran en la Plaza de la Constitución para solicitar una auditoría de la Seguridad Social para frenar “su desmantelamiento, pues hay gastos impropios, en 2020, fueron 22.000 millones en ayudas que debían salir de los presupuestos del Estado y no de la hucha de las pensiones”, explica el responsable de la Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público Estatal en la zona, COESPE, Juan Rico.

También solicitan la reforma de las pensiones que data de 2011 y 2013 así como las reformas laborales de 2010 y 2013: “Estamos en contra de que la jubilación sea a los 67 años; a los 65 años es mucho, pero

está bien. Tienen que apostar por la renovación, hay mucho empleo juvenil y hay que hacer relevos generacionales”, indica Rico.

Desde 2018 febrero todos los lunes se manifiestan a las puertas del Ayuntamiento de Elda pero también de Petrer y hace dos semanas acudieron a una manifestación nacional en Madrid: “Pero no nos dan nada, se sigue la misma línea de recortes desde hace años, el índice de vida sube pero no se aplica a las pensiones, hay una brecha entre mujeres y hombres y no hacen nada, nos están llevando a pensiones de miseria después de toda una vida trabajando”.

Si algo tienen claro es que seguirán reivindicando hasta que haya cambios: “Los jóvenes no pueden reivindicar

porque están atados, nosotros cuando lo éramos tampoco podíamos reivindicar, lo hacemos por las nuevas generaciones y no vamos a parar”.

La mayoría son jubilados, pero en ocasiones, cuando el trabajo lo permite, también les acompañan algunos trabajadores como es el caso del técnico de mantenimiento Rafael Vilar, quien afirma que: “Esto nos atañe a todos, son reivindicaciones para asegurar el futuro, aprendo mucho cuando vengo y animo a los jóvenes que puedan a que se sumen a la lucha, porque las pensiones que no están aseguradas son las suyas”.



Piden que el gobierno nacional escuche sus reivindicaciones | J.C.